

Kurz vor dem Anpfiff legte Mercedes-Benz noch einmal nach

Zwei Wochen vor Beginn der Europameisterschaft steigert Mercedes-Benz seine Kampagne „Vive La Mannschaft“ mit einem neuen Spot. Im Mittelpunkt des Films, der am Sonnabendabend seine TV-Premiere erlebt, stehen die deutsche Nationalmannschaft, ihre Fans und eine große Geste. Der neue Spot inszeniert den Moment kurz vor dem Anpfiff und zeigt Joachim Löw, Manuel Neuer, Bastian Schweinsteiger und Mesut Özil. (ampnet/sm)

Bilder zum Artikel



Vive le Mannschaft!
